

Neubokel: Bei den Schützen läuft's rund

Rückblick auf ein erfolgreiches Jahr – Jetzt wird fürs Jubiläum geplant – Mitglieder geehrt



Neubokel. Die Neubokeler Schützen blicken auf ein erfolgreiches Jahr zurück. Das betonte Vorsitzender Rasmus Lutz vor 94 Mitgliedern in der Jahresversammlung im Dorfgemeinschaftshaus. Der Verein zähle 415 Mitglieder, stehe finanziell auf gesunden Füßen. Damit stehe der Planung des Jubiläumsschützenfestes zum 175-jährigen Bestehen nichts mehr im Wege.

Als ein Highlight des vergangenen Jahres hob Lutz das Kinderfest hervor. Ein Team unter der Leitung von Monika Schönfisch wird sich um die Organisation des Festes für dieses Jahr kümmern.

Als Schriftführerin wurde Beate Schatz wiedergewählt. Neu im Vorstand ist Schießsportleiter Karsten

Hahn. Monika Schönfisch wurde zur Kinderfestleiterin gewählt, Conny Laugwitz als Damenleiterin bestätigt. Oberst Volker Triebeneck kündigte in der Versammlung an, nur noch für ein Jahr zur Verfügung zu stehen.

Für 80-jährige Mitgliedschaft wurde Alfred Schrader ausgezeichnet. 60 Jahre sind Karl Höpker, Siegfried Kuhls und Roland Meierhöfer dabei. Die Vereinsnadel für 50-jährige Mitgliedschaft erhielten Karl Fischer, Gero Schneider und Horst Sonnenberg, die für 40 Jahre Udo Böse, Elfriede Kraus, Josef Kraus und Volker Pahlmann. Seit 25 Jahren gehören Bärbel Flemmerer, Bernd Heidmann, Sebastian Klaus, Gerd Kühn, Matthias Stojke, Christiane Völz und Andreas Werner dem Schützenverein an.

Zu Unteroffizieren wurden Hans Peter Behme und Klaus Grobstieg befördert.

Zufriedene Gesichter: Der zum Teil neu gewählte Vorstand des Schützenvereins Neubokel.

